

飛躍



糟屋郡民体育大会  
団体戦は惜しくも2位、個人戦では優勝3名、  
2位1名、3位2名と健闘！



祝 平成30年度 福岡県民体育大会 優勝

## 宇美町スポーツ協会会長のあいさつ

日頃から宇美町スポーツ協会へのご協力を賜り、心より感謝申し上げます。昨年度より、今迄スポーツに接する機会が無かったり、遠ざかっていた皆さんがスポーツに接する機会に出会って頂きたく「軽スポーツ体験会」を開催したところ、多くの参加を頂きました。今年度で二回目となり、アンケート等を参考にして方向性を見い出し、魅力や意義を見つけて頂いた皆様と共に普及発展の核となって行動して行かなくてはなりません。

今年度を振り返って主催事業に参加、賛同して頂いた大勢の皆様がそれぞれの立ち位置で感動して楽しんで頂けただろうか？と自問自答してまいりました。事業を重ねる毎に多くの建設的なご意見を聞く機会があり、可能な限り改善への参考として重要なご意見として活用していく様にしたいと思っております。皆様のご協力を宜しくお願い致します。

宇美町スポーツ協会会長 宮内 作良



第66回 宇美八幡宮秋季奉納弓道大会  
男子の部 優勝 宇美町弓道部 今井英治さん(前列右から3番目)



将来のバドミントン部を明るく盛り上げてくれる、若者や子供達と共にプレーを楽しんでいます。



祝 優勝!! 日々精進!!

「体育協会」から「スポーツ協会」に名称を変更した経緯

100年以上親しまれてきた国民の身体育成や融和協調等の教育的な目的を主とした「体育」の名称が「スポーツ」と認識されている事をうけ日本体育協会から日本スポーツ協会へと平成30年度より変更されました。それにより、県、郡での名称変更が予定されております。「宇美町体育協会」も幅広い環境の皆様がそれぞれの価値観や立ち位置でより自発的に運動を楽しめるように平成30年4月7日の総会の議決で名称を「宇美町スポーツ協会」へと変更致しました。今後以上のご協力をお願い致します。

## 宇美町スポーツ協会事業について

## 1. 町民グラウンドゴルフ大会 平成30年5月6日(日)

雨天の為中止

## 2. 第67回 糟屋郡民体育大会 平成30年7月29日(日)

宇美町選手団 399名 参加



糞屋郡民体育大会 宇美町結団式  
平成30年7月21日(土)

## 3. 第61回 福岡県民体育大会

平成30年8月19日(日) 夏季大会(水泳大会)…宇美町より 14名参加  
平成30年9月22日(土)・23日(日) 秋季大会…宇美町より 44名参加  
平成30年11月18日(日) 第5回市町村対抗「福岡駅伝」…宇美町より 16名参加

## 4. 町民球技大会 平成30年10月14日(日)

- ・ソフトバレーボール……………参加者 402名
- ・スローピッチソフトボール……………参加者 554名

ソフトバレーボール	スローピッチソフトボール
〈選手〉 368名	〈選手〉 491名
〈関係者〉 34名	〈関係者〉 63名
〈社会教育課〉 1名	〈事務局〉 1名
合計 958名	

## 5. 町民ウォーキング 平成30年11月11日(日)

- ・往復約10km「昭和の森」……………参加者 26名

## 6. 町民卓球大会 平成30年12月2日(日)

会場:住民福祉センター(体育館)	参加選手 296名
関係者 36名	
合計 332名	



宇美町スポーツ協会競技部長  
村上 力  
スカットボール  
シャトルボーリング

## 編集後記

広報誌リニューアル！表紙をご覧になって、お気付きになられましたか？

今号から広報誌名が、「体協広報」から「スポ協広報」に変更、更に今年度のタイトルは「飛躍」。

当協会がスポーツ協会に生まれ変わり、新たな時代へ向け飛躍できるようにとの思いを込めています。

今回の第16号が、平成最後の広報誌となりました。これまで編集に携わってこられた歴代委員の方々、大変お疲れ様でした。

次号は新元号になっての発行、次期の編集委員にしっかりとバトンをつないでいきたいと思います。

平成三十一年十一月二十五日に、住民福祉センターにおいて、第二回軽スポーツ体験会を実施しました。  
参加者の皆さんは、約一時間の講話を真剣な眼差しで聞いておられました。  
講話終了後、会場を住民福祉センターにて奈子氏を講師に健康講座「快眠と免疫」を開催。  
奈子氏を講師に健康講座「快眠と免疫」を実施しました。



相撲部 石川 和男

発行：宇美町スポーツ協会

各部会に興味ある方は宇美町スポーツ協会までご連絡ください。

宇美町スポーツ協会事務局

TEL 092-933-2784 携帯 090-7452-9899  
Eメール : umi-taikyou@leo.bbq.jp

## テニス部

第六十七回糟屋郡民体育大会が七月二十九日に開催され、テニスは宇美町林崎公園と須恵町スポーツ公園で、テニスコートが試合会場となりました。

私達は、須恵町テニスコートで粕屋町、須恵町と対戦しました。

粕屋町は、若い選手が多く、強い対戦相手でした。

一回戦は、須恵町と対戦しました。

一回戦で負けましたので、今回は各出場選手が奮起して頑張り、4対3で勝利を納めました。

その後、三位決定戦に残る事が出来て、志免町との対戦になりました。しかし、結果は0勝7敗で四位でした。

今大会を通じて、当部の問題点は他(特に上位の町)と比較して、若年層選手が非常に少ない事です。

高齢化が進み、男性選手は、六十歳以上、女性選手は、四十歳以上の方が多いです。

テニス部の活動は一般とジュニア(小学生以上中学生以下)があります。

一般は週四日(水・金・土・日曜日)に練習と試合を行っています。

ジュニアは日曜日の午前中一時間レッスンを行っています。

また、月一回は全部員相互間の試合を行い、男性も女性も元気にボールを打ち合っています。

テニスは個人競技ですが、ダブルス(二人制)はチームワークが必要で、お互いに協力して競技を行います。

テニスは歳をとっても楽しめるスポーツであり、健康作りにはとても良いスポーツです。

テニス部は元気な部員を募集していますので、関心がある方は是非、ご連絡ください。



## ソフトテニス部

### 第六十七回 糟屋郡民体育大会

平成三十一年七月二十九日(日)、迷走台風十一号が東から近づく中、開催されました。二年前に絶対的四番が町外に転出。今年は、絶対的エースが転勤し、前年のクリーンアップも不在という大変厳しい状況で試合に臨みました。

初戦の篠栗町戦は新戦力の投手が投打に活躍し、打線も試合中盤に繋がり、勝利することができました。

準決勝の新宮町戦も、打線が爆発し決勝まで勝ち上がることとなりました。決勝が始まる頃は雨が降り出し悪条件の中、須恵町との一戦。投手は連投が重なり、や疲れが出たところを痛打されて、リードを奪われる展開となりましたが、五連覇中の底力を発揮し四回に逆転!

しかし残念ながら、その裏に再び逆転を許してしまいました。最終回は満塁まで攻めましたが、力及ばず六連覇はなりませんでした。協会の発足時は三十チーム以上あったチーム数は、現在男子八チーム+女子一チーム。

チーム数は減りましたが、新しい選手達が力となって、レベルを落とすこと無く、主力不在でも勝ち上がれる事を今回示してくれました。来年は必ず賜杯を取り戻してくれると言っています。

決勝戦後の表彰式の頃から一段と風雨が強まり、帰りの車のフロントガラスには、前が見えないほど雨が叩きつけていました。



## サッカー部

宇美町スポーツ協会所属の、ソフトテニス部です。毎週土曜日午後、青空のもと和気あいあいと楽しんでいます。

老若男女って言いたいところですが、最近は「老」の引退が相次ぎ「若男女」になっています。

皆さんと一緒に楽しくやりませんか?練習は土曜日午後一時から、林崎のテニスコートで、コートに水がたまらなければ雨でもやっています。

腕だめしは、主に糟屋地区近隣の大会に出場しています。

初心者でも、歳なんか気にせず関心のある方ご連絡ください。



われわれサッカー部は宇美中学校グラウンドにて毎週木曜の午後八時からナイタートレーニングを行っています。グラウンドには、下は十代から上は五十代の選手までがあり、サッカーを通じて子どもから大人までの健全育成、健康増進とともに、異世代での交流と地域スポーツの発展の活性化に努めています。

具体的には幼児と小学生を対象としたサッカースクールやスポーツ少年団の指導。そこで育った選手たちが社会人となり、社会人リーグ戦への参加、さらに三十五才以上のリーグ戦、四十才以上のリーグ戦など、各年代にあつたサッカー環境を整えてきています。

上手下手に関わらず何か運動を始めてみたいというお子さんはサッカースクール、サッカーに真剣に取り組みたい高校生以上の方はヤング社会人チームを、健康的にサッカーをやりたい大人の方にはオールド社会人チームへの参加をお勧めします。

サッカーに興味がある方は老若男女どなたでも、まずは一度サッカー部のトレーニングにご参加ください。宇美町に在住在勤の隠れサッカープレイヤーの皆さんをグラウンドでお待ちしています!